

AUGURA SUAVE TRANSICIÓN DE CARSTENS

Preocupa a Citibanamex un candidato, no Banxico

POR ALEJANDRO DURÁN
Y SILVIA BAUTISTA

A Citibanamex no le preocupa la salida de Agustín Carstens del Banco de México, ya que prevé una transición suave, lo que sí le inquieta es que el próximo presidente de México sea alguien que no respete las instituciones ni la salud financiera del país.

La salud macroeconómica de México puede estar en juego en las elecciones

"Quien llegue a la presidencia... que tenga un respeto a las instituciones, eso nos parece fundamental, que se respete la autonomía de los órganos autónomos del gobierno", dijo Ernesto Torres Cantú, director general del Grupo Financiero Citibanamex.

El banquero destacó el sólido trabajo que se ha realizado en materia de política monetaria el banco central en los últimos años y que permitirá superar, sin sobresaltos, la salida de Agustín Carstens, programada para el próximo 30 de noviembre.

Mientras Citibanamex abordaba el tema de las elecciones presidenciales de 2018, el peso sufría otro descalabro frente al dólar. En la jornada de ayer, el banco central informó que el dólar interbancario (spot) cerró en 19.25 pesos a la venta, su mayor nivel en 218 días, desde los 19.27 del 15 de marzo pasado. Habrá volatilidad, dijo Fitch.

VEA: FINANZAS



Quien llegue a la Presidencia, digamos, que tenga un respeto a las instituciones"

ERNESTO TORRES CANTÚ
Director General de Citibanamex

Está Citibanamex inquieto por 2018

■ Esperan que el futuro presidente garantice la economía de mercado

POR ALEJANDRO DURÁN

Al Grupo Financiero Citibanamex no le preocupa el relevo en la gubernatura del Banco de México, ya que será una transición “suave”; pero lo que sí le inquieta es que el futuro presidente de la República, sea alguien que respete las instituciones y garantice la economía de mercado.

“Quien llegue a la presidencia...que tenga un respeto a las instituciones, eso nos parece fundamental, que se respete la autonomía de los órganos autónomos del gobierno que se ha logrado en los últimos 20 años, que haya una preocupación genuina y de dedicación absoluta a mantener la salud macroeconómica de México, que a todos los mexicanos nos ha costado muchísimo y un compromiso con la economía de mercado, eso lo que pedimos, in-

dependientemente del partido, del candidato que tenga estas características”, dijo Ernesto Torres Cantú, director general del Grupo Financiero Citibanamex.

El banquero destacó el sólido trabajo que ha realizado en materia de política monetaria el banco central en los últimos años y que permitirá superar, sin sobresaltos, la salida de

Agustín Carstens al frente de la Junta de Gobierno del Banxico.

Citibanamex reportó una utilidad de cinco mil 723 millones de pesos

en el tercer trimestre de este 2017, lo que representó un incremento anual de 136% pero 15 inferior a lo observado en el segundo trimestre de este año. Por lo anterior, en los primeros nueve meses de este año, Citibanamex alcanzó una utilidad de 17 mil 474 millones de pesos, es decir, 38% más que el mismo periodo de 2016.

5 MIL 723

mdp fue la utilidad reportada el tercer trimestre de este 2017



ROBERTO HERNÁNDEZ

VEA: 3A

■ A Citibanamex no le preocupa el relevo del nuevo gobernador del Banco de México

■ Las acciones adoptadas por Banxico han contribuido a fortalecer a la economía mexicana

SUBEN 38%

Grupo Citibanamex reportó una utilidad de cinco mil 723 millones de pesos en el tercer trimestre de este 2017, lo que representó un incremento anual de 136% pero 15 inferior a lo observado en el segundo trimestre de este año. Por lo anterior, en los primeros nueve meses de este año, la institución financiera alcanzó una utilidad de 17 mil 474 millones de pesos, es decir, 38% más que el mismo periodo de 2016.

Agregó que la captación integral de clientes de la empresa superó los 1.9 billones de pesos, el mayor monto, aseguró, administrado por cualquier grupo financiero, y que representa cerca del 20% del ahorro financiero del país.



A CITIBANAMEX no le preocupa el relevo en Banxico, lo que sí le ocupa es que el futuro presidente de México sea alguien que respete las instituciones y garantice la economía de mercado

VEN SUAVE SALIDA DE CARSTENS

Inquieta a banco candidato de 2018

POR ALEJANDRO DURÁN
Y SILVIA BAUTISTA

■ Pide banquero que próximo presidente respete las instituciones y garantice la economía de mercado

Al Grupo Financiero Citibanamex no le preocupa el relevo en la gubernatura del Banco de México (Banxico), ya que será una transición “suave”, pero lo que sí le inquieta es que el futuro presidente de la República, al margen de su filiación partidista, sea alguien que respete las instituciones y garantice la economía de mercado.

De esta manera, el director general de la institución financiera, Ernesto Torres Cantú, destacó el sólido trabajo que ha realizado en materia de política monetaria el

banco central en los últimos años y que permitirá superar, sin sobresaltos, la salida de Agustín Carstens al frente de la Junta de Gobierno del Banxico.

“Verdaderamente lo que se ha formado es una institución con gente muy preparada, de los niveles más altos a nivel internacional que garantiza que sea una transición, en este contexto, de cambio de gobernador apoyado en la institución en sí misma, estamos muy confia-

dos en que va a ser una transición francamente suave, no me preocupa”, afirmó el directivo.

En el marco de la entrega del Premio Citibanamex, Torres Cantú, respaldó el trabajo realizado por Agustín Carstens al frente del banco central, cargo que dejará a finales de noviembre para ocupar la gerencia del Banco de Pagos Internacionales.

Dijo que las acciones adoptadas por la Junta de Gobierno del BANXI-

CO han contribuido a fortalecer la posición de la economía mexicana y superar los diferentes retos que se le han presentado como la volatilidad generada por la normalización de la política monetaria en países desarrollados, así como la renegociación del TLCAN. “La economía mexicana ha sorprendido a muchos”, afirmó.

El directivo reconoció que existe amplia expectativa sobre quién será el futuro Jefe del Ejecutivo, aunque enfatizó que al margen del nombre y filiación partidista, lo importante es que sea un líder que respete las instituciones y garantice la economía de mercado.

“Quien llegue a la presidencia, digamos, que tenga un respeto a las instituciones, eso nos parece fundamental, que se respete la autonomía de los órganos autónomos del gobierno que se ha logrado en los últimos 20 años, que haya una preocupación genuina y de dedicación absoluta a mantener la salud macroeconómica de México, que a todos los mexicanos nos ha costado muchísimo y un compromiso con la economía de mercado, eso lo que pedimos, independientemente del partido, del candidato que tenga estas características”, comentó.